



## ROBERTO MELI PIRALLA DOCTORADO HONORIS CAUSA DE LA UNAM

El Dr. Roberto Meli Piralla recibió el doctorado Honoris Causa de la UNAM por sus méritos y contribuciones excepcionales en beneficio de la sociedad, el 26 de septiembre.

A raíz de esta distinción el Dr. Meli impartió una conferencia magistral que llevó por título *Efectos de los sismos del último siglo*, en la cual se refirió a los sismos que han causado mayores daños en nuestro país: 1911, 1975, 1979, 1985 y 2017. Al movimiento ocurrido en 1911 se le conoce como el sismo de Madero ya que coincidió con la entrada de Francisco I Madero a la capital, el de 1957 es llamado del Ángel debido a que éste se cayó del monumento de la Independencia, el de 1979 es conocido como el terremoto de la Ibero dado que los edificios de la Universidad

Iberoamericana colapsaron. El movimiento de 1985 ha sido el de mayor magnitud 8.1, el cual tuvo su epicentro en las costas de Guerrero y Michoacán, mientras que el ocurrido en 2017 cuyo epicentro se ubicó en los límites de Morelos y Puebla también causó daños de consideración.

Los sismos han servido para aumentar la investigación, la normatividad y la práctica del diseño sísmico de los edificios –afirmó el galardonado– y el Instituto de Ingeniería ha tenido especial interés en los temas de ingeniería sísmica y estructural –concluyó–.

Enhorabuena a nuestro investigador emérito por este merecido reconocimiento. |